
REQUERIMENTO Nº 225/2012

Solicitação de informações sobre utilização 
de Ambulância UTI.

SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que este subscreve, nos termos regimentais:

REQUER a Vossa Excelência, ouvido o Plenário, seja enviado ofício 
ao Prefeito Municipal solicitando-lhe informações sobre as seguintes assertivas:

1. Quantas ambulâncias UTI existem no Município?

2. Quantas estão com os equipamentos funcionando?

3. Existe alguma ambulância UTI utilizada somente para transporte 
de pacientes? Nesse caso os equipamentos foram retirados? Se sim qual o destino 
dado a esses equipamentos?

SALA DAS SESSÕES, em 5 de setembro de 2012.

                                                                                                           PAULO DOS SANTOS
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